mühl hei**m** a**m** main

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 17. August 2009

## Beginn der Dietesheimer Kerb

Die traditionsreiche Dietesheimer Kerb hat am Samstag begonnen. Immer mehr Musikanten und Interessierte folgten dem Kerbboschumzug durch Dietesheim. Die Kerb wurde offiziell durch den Fassbieranstich von Pfarrer Willi Gerd Kost gemeinsam mit Bürgermeister Bernd Müller eröffnet. Die Veranstaltung dauert bis Dienstag.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611 stadt-muehlheim.